

Alternativen

Eine gute Möglichkeit den Benzin Verbauch zu senken, ist es sich wenn möglich nach Alternativen umzuschauen. Hier haben wir einmal drei Möglichkeiten aufgelistet, die Ihnen helfen können, auf Ihr KFZ gänzlich zu verzichten:

- Prüfen Sie vor jeder Tour, ob diese überhaupt mit dem Auto, oder auch zu Fuß oder mit dem Fahrrad erledigt werden kann. Folgendes Beispiel kann Ihnen dabei helfen, diesen Gedanken zu verinnerlichen: Otto-Motoren benötigen in der Warmlaufphase ein Gemisch, welches einen sehr hohen Kraftstoffanteil hat. In den ersten 1-2 Kilometern wird so viel Kraftstoff verbraucht, dass man bei einer Hochrechnung auf 100 km einen durchschnittlich 30 Liter Benzin verbraucht.

- Nutzen Sie Mitfahrzentralen. Für diese Alternative haben Betreiber von Internetseiten riesige Netzwerke aufgebaut, die Inserate für Mitfahrgelegenheiten vermitteln. Sie können selbst Mitfahrgelegenheiten anbieten oder auch suchen. Der Preis für eine Strecke z.B. von 100 km und 3 Mitfahrern beträgt pro Person 2,50 € (Fahrpreisempfehlung des Anbieters). Hier gelangen Sie zur größten Online-Mitfahrzentrale Europas.

- Nutzen Sie - wenn möglich - öffentliche Verkehrsmittel. Gerade bei längeren Strecken kann es durchaus angenehmer und komfortabler sein mit der Bahn oder mit dem Flugzeug zu reisen. Der hart umkämpfte Markt unter Bahn und Fluggesellschaften macht es möglich, oftmals durch Sonderangebote eine Menge Geld einzusparen und teilweise schneller und komfortabler an sein Ziel zu gelangen. Vergleichen Sie hier:

→ Sonderangebote Bahnreisen

→ Sonderangebote Flugreisen